

令和6年度



# しもよねだ

第12号

令和7年1月31日(金)

## 「カウントダウン」と「カウントアップ」

～「あと〇日です」、「今日で〇日目です」～

校長 板津 英文

### ◎来年度への足音が聞こえます

来年度に向けた動きが始まっています。6年生のみなさんは、4月から中学生です。1月23日には、東中学校の体験入学がありました。

右の写真は、中学校の先生から中学校での生活について説明を受けている様子です。話を聴いて、中学校での生活についてワクワク感を高めることができたのではないのでしょうか。

これから、下米田小でも、新小学1年生の入学説明会や、6年生ありがとうの会など、来年度につながる行事などが行われます。こうした機会を通して、来年度への自分の気持ちを高めていきましょう。



東中学校の体験入学の様子

### ◎「カウントダウン」をしてみましょう

「カウントダウン」という言葉を聞いたことがありますか。5、4、3、2、1のように数を大きい方から逆に数えることです。大きな行事まで「あと〇日です」というように使われます。「カウントダウンカレンダー」などをつくることもありますね。

卒業式、修了式までの日数を数えてみました。卒業式、修了式の日を0日とします。お休みの日を除くと、1月31日の時点で、「卒業式まであと34日」、「修了式まであと35日」となりました。意外に少ないですね。一日一日を大切にしましょう。

### ◎「カウントアップ」をしてみましょう

反対に、「カウントアップ」という言葉があります。1、2、3、4、5、…のように、数を小さい方から数えることです。何かが始まってから「今日で〇日目です」というように使われます。

入学式、前期の始業式からの日数を数えてみました。お休みの日を除くと、1月31日は、「入学式、前期の始業式から171日目」となりました。これが、2月に入って、172日、173日、…と増えて、卒業式の日には205日、修了式の日には206日となります。1年間で意外に大きな数になることが分かります。みなさんが毎日がんばったことが、その日数の分だけ積み重ねることができたと考えると、とてもうれしい気持ちになりますね。